

Sébastien Bertrand et Anthony Remars dominant le 7e trail de l'ail fumé

Ce lundi de Pentecôte à Arleux, trois cents participants se sont engagés dans les épreuves du trail organisées par l'Association sportive et de loisirs arleusienne (ASLA). Sébastien Bertrand et Anthony Remars se sont respectivement imposés sur le 15,7 km et sur le 8 km dont le parcours a été modifié.



Sébastien Bertrand (2626) a bouclé le 15,7 km en moins d'une heure avec 2'30 d'avance

On se souviendra des pluies abondantes qui ont arrosé les coureurs du 7e Trail de l'ail fumé, rendant les circuits encore plus glissants. Pas question d'exploser un chrono dans de telles conditions. Sur le parcours du 15,7 km, Sébastien Bertrand, déjà vainqueur de l'épreuve en 2016, s'est imposé en moins d'une heure en creusant l'écart dès le départ puis en gardant son allure jusqu'à la ligne d'arrivée. « *Je m'entraîne pour le trail qui aura lieu à Lambres-lez-Douai le 22 juin. Je tiens à dédier ma victoire à un proche récemment décédé.* » a indiqué le sociétaire du Féchain Athlétique-club. Marlène Brossard s'est classée première féminine. « *J'ai accéléré au 10e km, c'est la troisième fois que je viens au trail d'Arleux mais je n'avais encore jamais gagné.* » a-t-elle déclaré.

« C'était plus de la récupération qu'une compétition, »

En raison des fortes précipitations qui rendaient certains axes impraticables, le 8 km a été réduit à 7,3 km. Une course remportée par l'angevin Anthony Remars, déjà vainqueur la veille au canicross. « *Pour moi, c'était plus de la récupération qu'une compétition.* » a confié l'athlète qui prépare le 5 000 mètres piste qui aura lieu à La Flèche le 28 juin. Quant à Claire Dubois-Pruvost, elle signe sa deuxième victoire à Arleux. Partie au train, elle a dépassé deux Belges avant de terminer sur la première marche du podium féminin. En outre, les minimes et benjamins ainsi que les poussins étaient sur des distances de 2 km et de 1 km. Nul doute qu'on les retrouvera sur les 15,7 km et 8 km dans quelques années.

15,7 km.- 1. Sébastien Bertrand en 59'43 ; 2. Bruno Mogis 61'02 ; 3. Daniel Bourdet 61'23 ; 4. Arthur Boisieux 63'10 ; 5. Laurent Delhaye 64'16. **Féminines :** 1. Marlène Brossard 1 h 19'19 ; 2. Cindy Louviaux 1 h 19' 28 ; 3. Stella Samuel 1 h 20' 54.

8 km modifié.- 1. Anthony Remars 27'05 ; 2. Jason Cerud 28'27 ; 3. Yohan Pruvost 30'27 ; 4. Paul Fontaine 30'38 ; 5. Adrien Deptula 30'56. **Féminines :** 1. Claire Dubois-Pruvost 34'36 ; 2. Ann Jacob 35'25 ; 3. Mègane Huguel 36'39.





Bruno Mogis (2594) , master 2, termine à la deuxième place du 15,7 km.



Sur le 8 km raccourci, Anthony Remars (2699), déjà victorieux la veille au canicross, s'impose en 27'05.



Marlène Brossard, la 1ere du 15,7 km.



Claire Dubois-Pruvost (2737), première dame du 8 km raccourci.



Des passages pour le moins glissants



Solidarité entre concurrentes





